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会長挨拶

　　　　　　　　　　　　　　　　出席報告

出席総数

今　回 ２４／２８ ８５．７１％ ２８名

出席率

＜欠席者＞
　・柿沼君　・古藤田君　・小林（則）君　・和田君

会員総数

会長　土田　哲君

皆さんこんばんは。

本日はガバナー公式訪問です。中村皇積ガバナーようこそお越しくださいました。

また、米山晴敏ガバナー補佐、袴田雅俊地区副幹事にもご同行いただき誠にありがとうござい

ます。

先ほどまで別室で会長幹事会でした。中村ガバナーよりクラブ運営等についてご指導いただき

ました。後程、卓話の時間には中村ガバナーより直接皆様にお話をいただきますのでご期待く

ださい。

PETSに参加した際に中村ガバナーからRI会長テーマの解説をしていただきました。その資料

の中に３年ぶりにフロリダで行われた国際協議会に参加されたときの中村ガバナーの写真が掲

載されておりました。

悠然と泳ぐ鰐、会場横断幕の前でポーズを決めている中村ガバナー、その写真がとても楽しそ

スマイル報告
●土田哲君・望月隆一君・木内昭夫君・小野憲君・水谷隆一君・紀平幸一君・長友範充君・川合礼恵君・土屋雄三君・中

山博司君　中村ガバナー、ようこそお越しくださいました。よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(スマイル合計　￥19,000）

会員慶事

入会記念日：柴田三敏君

奥様誕生日：土屋龍太郎君　堀江伴英君

うで中村ガバナーのお人柄が見て取れる写真でした。

本日も「まごころを添えた」楽しいお話をよろしくお願いいたします。



ガバナー挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　RI第2620地区ガバナー　中村皇積君

時々の時勢に即して示されます。今こそ、希望を生み出す行動が求められています。ゴードン会長は、私たちが共有するビ

ジョンを示し、私たちの使命である平和への取り組みを呼びかけられました。

私たちのビジョンには２つの視点が含まれています。

一つは【世界で、地域社会で】、もう一つの視点は【自分自身の中】です。

ゴードン会長は、この両面において、希望を生み出す土壌となる平和への取り組みを強調され、世界に希望を生み出そうと

示されました。

私たちは常に、内面に何かを抱えているものです。人に仕えるService、気遣い、寄り添うまごころ、Fellowshipは、私たちの最

も得意とすることで、世界にも、私たちの内面にも穏やかな希望を生み出します。皆さまの活動全ての目標は希望を取り戻す

ことです。私たちが得意とすることを継続するとともに、変化に対してオープンで前向きになり、世界と自分自身の中に平和を

築くことに力を注げば、私たちは、より平和で、より希望のある世界を築く手助けができます。皆さまのご献身に感謝を申し上

げ、公式訪問とさせていただきます。

皆さま、こんばんは。本年度地区ガバナー職をお預かりしました中村皇積です。１年間どうぞよろ

しくお願い申し上げます。今日久しぶりにこの地域に来て、とても感慨深い思いです。２０年以上前

ですが私の父が脳梗塞を患いまして、このあたりの温泉病院に３ヵ月程入院していました。その時

に私は何度もこの空を見上げていました。今日久しぶりにこの空を見上げました。私からすると、こ

この空はとても高く感じております。その当時、父を治してくれた温泉に先程入浴させていただき、

とても元気をもらったような気が致しております。

さて、かつてのリーダーは、【ビジョンある行動は世界に希望をもたらす】と言いました。

本年度会長 ゴードン・マッキナリーさんも【世界に希望を生み出そう】という言葉で同じ表現をされ

ています。そう、ロータリーのリーダーシップは、引き継がれ、時代に即して進化していくものなので

す。年度年度の会長テーマは、このようにビジョンを達成・推進するためのアプローチとして、その


